



半沢利貞

一般 質問

重要な問題であり当然報告があつてしかるべきである。

ノリタ跡地について

鉛、砒素、有機塩素系化合物トリクロエチレン・テトラクロロエチレン・シス1,2・ジクロエチレンヒソ等が検出され六日町地域振興局から基準を上回るという指摘を受けている。

12億3千400万で購入したノリタ跡地に、有害な産業廃棄物が埋没している事が判明している。このままの状態で放置しておくことはできないと考える。環境基準をクリアする土質改良にかかる費用はどのくらい必要となるか。

質問

町長答弁

企業誘致等を考えてきたところであるが、汚染物質を完全に除去しないと有効利用が計れない状況にある事を理解してほしい。

質問

今後活用するには汚染されている部分を除去し、別の汚染されていない土を入れなければならぬが、どれほどの規模になるかは基準法に基づく広さ深さ等を調査しないと分からぬ!!

の為に夢を買った、町民の意見を聽する、住民参加の街造り」と言いながら、2千万弱、最低でも必要であり苦慮している。回も開かれた夢委員会の意見も聽かず具体策を示さぬまま今日に至っている。

3億円の問題、夢委員会の皆さんに対する考え方を伺います。

町長答弁

当時議会はノリタを購入せよと言ふ事だつた。重金属属がある事も承知していたが、さほど議論されなかつた。

渡久建設のマンション建設について企画調整課で事前審査をやつており、当時渡久建設は3億円の土壟改良費を盛つていた。事前調査をした職員が管財課に移つてこの物件を落札してき

り、町長はそれでいいから買つてこいと言いますか？私たち議員に話があれば少なくとも私は買いません。利活用については「町民

の為に夢を買った、町民の意見を聽する、住民参加の街造り」と言いながら、2千万弱、最低でも必要であり苦慮している。回も開かれた夢委員会の意見も聽かず具体策を示さぬまま今日に至っている。

3億円の問題、夢委員会の皆さんに対する考え方を伺います。

質問

現況で改良にいくらかかるかと質しているのに答えが無い!!

課長会議の意見も聞くと言つているが答えが無い!!純粹に街を想う多くの夢

委員会委員の意向を無視しながら、自分の思う絵の問題では議員に手すりゴッポで頼む!!これでは困る。

この事は後日書類で追加の答弁が左の通り提出された。

町長答弁

当該土地に有害物質が埋められていることは、私を含め町の幹部職員もほとんどが承知をしていました。議会の全員協議会にも資料を提出し報告していますので周知の事実でありました。しかし、渡久建設が3億円の土壟改良費を予定していたという話は初めて聞きました。職員もそのようなことは知らないかったものと思ひます。土壟改良経費については調査をしなければなりませんともいえませんが、推定で10億円を超えるものと考えております。



土質改良問題が浮上してきたノリタ光学跡地

夢委員会に審議してもらおうと提案したが、同委員会はノリタに限つた問題でなく、湯沢全体を審議する会などの話であり